
 Interrogazione n. 1065
presentata in data 7 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione all’Ospedale di Senigallia e nell’intera Area Vasta 2 – prospettive future”
a risposta orale urgente

Premesso:
che a seguito della riorganizzazione della sanità regionale, l’Ospedale di Senigallia fa

parte dell’Area Vasta n. 2;
che con la delibera della Giunta regionale n. 1537 del 31 ottobre 2012 si forniscono

specifiche indicazioni per la riorganizzazione dell’area ospedaliera alla luce delle disposi-
zioni del d.l. n. 95/2012 e la sua conversione in legge n. 135 del 7 agosto 2012 e per
quanto riguarda Senigallia è riportato testualmente: “.... la rete omogenea dell’Area
metropolitana, caratterizzata dallo spostamento delle prestazioni di media complessità
dall’Azienda ospedaliero-universitaria, alla quale sono richieste prestazioni di alta speciali-
tà ed alta complessità, agli Ospedali di Jesi e Senigallia….”;

che a Senigallia sono già vacanti i posti di primario per le Unità operative di medicina e
di radiologia e che a breve andranno in pensione dirigenti medici di fisiatria, otorino e
cardiologia;

che da alcune dichiarazioni fatte di recente dai responsabili della sanità marchigiana al
Consiglio comunale di Jesi non è certo che se vi sono due posti vacanti di primario per la
stessa unità operativa nell’Area Vasta 2 che vi siano due primari, così come per gli altri
dirigenti medici;

che con questa riorganizzazione si andranno a perdere anche dei posti letto nei singoli
ospedali, ad esempio a Senigallia un paziente già operato dovrà aspettare al 2014 per
avere un ecodoppler;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere le modalità
attuazione delle nuove direttive senza pregiudicare la qualità dei servizi offerti nella nostra
provincia.


